

## SMV-Adventskalender

In diesem Jahr gab es an unserer Schule erstmals einen Adventskalender der SMV. Jede Klasse gestaltete ein oder mehrere Päckchen weihnachtlich, die dann von der SMV mit Zahlen von 1 bis 24 beklebt und schließlich im Eingangsbereich zu einem großen Adventskalender zusammengestellt wurden. In jedem Päckchen befand sich eine besondere Aktion. Kurz vor 8 Uhr ertönte an jedem Schultag im Dezember eine Durchsage, bei der die Aktion allen Schülerinnen und Schüler mitgeteilt wurde.





Am **1. Dezember** gab es eine besondere Aktion zum Einstieg in den Adventskalender. Alle sollten ein kleines Dreieck ausmalen. Dieses wurde von der SMV dann zu einem großen Baum zusammengeklebt. So schmückte in diesem Jahr ein zweiter Weihnachtsbaum unser Schulhaus, der insgesamt aus 256 einzelnen Dreiecken bestand.

**4. Dezember:**  
ein Adventsgedicht wurde von einer Schülerin über den Lautsprecher vorgelesen

**5. Dezember:**  
es gab einen Hausaufgaben-gutschein für alle

**6. Dezember:** auf jeden wartete eine kleine Überraschung vom Nikolaus

**7. Dezember:**  
„Feliz Navidad“ lief morgens über den Lautsprecher

Am **8. Dezember** durfte sich jeder Schüler und jede Schülerin ein Gummibärchen im Hangout abholen.

Das Hangout ist unser Schülercafé, das es seit diesem Schuljahr bei uns an der Schule gibt.

Am **11. Dezember** durfte sich jede Klasse ein Spiel aussuchen, was an diesem Montag gespielt wurde.

Am **12. Dezember** wurde eine Schulregel gebrochen: Alle durften Kaugummi kauen.



**13. Dezember:** Während en Pausen lief Weihnachtsmusik über den Lautsprecher

**14. Dezember:** Was essen Schneemänner am liebsten zum Frühstück? Die Antworten auf diese Scherzfragen gab es an diesem Tag. – Schneeflocken

Am **15. Dezember** durfte jeder schätzen, wie viele Schokokugeln im Glas, das verschlossen hinter einer Glasscheibe stand, waren. Wir konnten 9 Sieger küren, die super geschätzt hatten. Die 154 Schokokugeln wurden unter allen 9 Siegern fair aufgeteilt.

**18. Dezember:** Hausaufgabenverbot für alle Lehrer

**19. Dezember:** Jede Klasse bekam vom Klassenlehrer die Geschichte „Der kleine Sternengel und die Hoffnung“ vorgelesen

**20. Dezember:** Die SMV verkaufte in beiden Pausen Punsch im Hangout.

Am **21. Dezember** wurden die Pausen um 5 Minuten verlängert.

Am letzten Schultag vor den Weihnachtsferien, **22. Dezember**, bekam jeder aus unserer Schulfamilie einen Lebkuchen von der SMV geschenkt. Die Klassensprecher der Klasse 3 haben diese in der Pause im Hangout verteilt.



Das war eine tolle Aktion und hat uns die Wartezeit auf Weihnachten und die lang ersehnten Weihnachtsferien verkürzt und versüßt.